

Le Honduras reçoit des enfants détenus au Mexique pour avoir essayé de passer aux États Unis



Tegucigalpa, 3 juillet (RHC-PL)- La première dame du Honduras, Ana García, a reçu des enfants qui tentaient de traverser le Mexique pour arriver illégalement aux États-Unis.

L'épouse du président Juan Orlando Hernández s'est rendue jusque dans la frontière de Corinto, au nord de la Capitale hondurienne, pour recevoir les mineurs qui ont été arrêtés en pleine traversée et empêchés de voir leurs parents.

Ils seront transférés au bureau de l'Institut Hondurien de l'Enfance et de la Famille , à San Pedro Sula, la seconde ville du pays d'où ils seront envoyés dans leurs communautés d'origine en transport public.

Ana García est à la tête de cette tâche mise en place par le président hondurien pour recevoir des milliers d'enfants émigrants en provenance des États Unis ou du Mexique, qui très souvent sont séquestrés par des bandes violentes qui exigent des récompenses.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27484-le-honduras-recoit-des-enfants-detenus-au-mexique-pour-avoir-essaye-de-passer-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba